

Bericht der Ortsvorsteherin – 15. OB-Sitzung am 20.07.2022

Der Magistrat hat eine Haushaltssperre für Sach- und Dienstleistungen beschlossen, da die Haushaltsmittel fehlen. Der Bürgermeister muss entscheiden, was dringend benötigt wird.

Gemäß der Kommunalaufsicht ist die Haushaltsgenehmigung 2022 bereits in interner Prüfung und wird im Laufe des Julis erwartet.

Das Johannisfest, der Neubürgertag und die Hit- und Jazzparade wurden erfolgreich durchgeführt. Im Nachgang werden jeweils Evaluationen erfolgen, um die Konzepte zu überprüfen und gegebenenfalls im kommenden Jahr anzupassen.

Das Stadtradeln läuft seit dem 25.06.22. Die Mandatsträger wurden um rege Teilnahme gebeten.

Am 30.06.22 wurde in Kleestadt im ehemaligen Sparkassengebäude ein Hebammenladen eröffnet. Ich habe Frau Poppek und Frau Weber-Endrejat die besten Wünsche des Ortsbeirats überbracht.

Der Dorffest-Ausschuss traf sich am 11.07.22, um die Dorffest Nachbesprechung mit den Standbetreibern vorzubereiten. Jürgen Schneider gab bekannt, dass er dem Dorffest-Ausschuss künftig nicht mehr zur Verfügung steht. Auch Lisa Klambauer möchte sich aus Zeitgründen aus dem Ausschuss zurückziehen. Sie steht aber weiterhin beratend und für die Moderation am Dorffest zur Verfügung. Der Dorffest-Ausschuss wird sich neu aufstellen. Wer gerne mitarbeiten möchte, kann sich gerne bei mir melden.

Dorffest Nachbesprechung am 13.07.22. Die Sitzung war gut besucht. Es wurde konstruktiv diskutiert. Die Anwesenden wurden gebeten, Vorschläge zu unterbreiten und nach neuen motivierten Mitgliedern für den Dorffest Ausschuss zu suchen. Mittlerweile haben sich einige Interessierte gemeldet, die dem Ausschuss bei der nächsten Sitzung vorgeschlagen werden.

JHV Freiwillige Feuerwehr Kleestadt. Birgitt Engelhardt und ich waren am 16.07.22 bei der JHV der FFW Kleestadt.

Als nächstes stehen u. a. Rebenfest (30.07.), Bauernmarkt (10/11.09.) und Winzerfest (16.-19.09.) an. Es wird in diesem Jahr auf großflächige Werbemaßnahmen verzichtet, damit wir nicht überlaufen werden.

Der beliebte Unternehmerdialog fand am 13.07.2022 in Kooperation mit dem Autohaus Schütz statt. Die Stadtverordneten waren eingeladen. Thema war „nachhaltige Mobilität“. Leider konnte ich nicht teilnehmen, da zeitgleich die Nachbesprechung zum Dorffest mit den Standbetreibern stattfand.

Am 23.07.2022 findet ein „Tag der offenen Tür“ in der Trinkwasseraufbereitungsanlage statt. Auf dem Gelände der Trinkwasseraufbereitungsanlage gibt es einen Trinkwasserbrunnen, der das Bewusstsein der Bürger*Innen auf das Gut Trinkwasser lenken soll. Weitere Trinkwasserbrunnen im Stadtgebiet sind derzeit nicht geplant.

Die Sportlergala wird am 12.11.22 stattfinden. Sie wird 3 Ehrenjahre (2019-2022) umfassen. Das Budget wurde um 8% gekürzt. Daher wird das Programm weniger kostenintensiv gestaltet.

Zum Sportstättenkonzept wird sich die Planungsgruppe Sportstättenkonzept treffen, um festzustellen, ob das Sportstättenkonzept aus ihrer Sicht beschlussfähig ist. Sollte dies der Fall sein, müsste ein Grundsatzbeschluss durch die Stadtverordnetenversammlung gefasst werden, den Magistrat zu beauftragen, einen Zeit- und Kostenplan zu erstellen. Die Finanzierung wird alle Beteiligten vor eine große Herausforderung stellen. In den Fraktionen wird das Thema bereits diskutiert.

Aufgrund eines Formfehlers bei der Auslegung des FNP Industriegebiet West, wird eine neue Offenlegung durchgeführt.